



Ortsgemeinde Berschweiler

Pressedienst

Frühjahrsmarkt war gut besucht

Viel Betrieb herrschte am diesjährigen Frühjahrsmarkt der Ortsgemeinde Berschweiler am vergangenen Wochenende. Der Wettergott meinte es allerdings nicht besonders gut mit den Veranstaltern: waren die Tage zuvor noch richtig warme Frühlingstage, so gab es pünktlich zum Markt einen Wetterumschwung, der Kälte, Sturm, Regen- und Schneeschauer mit sich brachte.

Dennoch waren mehr als 20 Standbetreiber gekommen, die sich von dem Aprilwetter nicht beeindruckt ließen. Die Veranstaltung fand in diesem Jahr erstmals nicht in der Ortsmitte sondern in und an der Dr. Darge-Halle statt. Als Grund dafür nannte Ortsbürgermeister Rouven Hebel in seiner Begrüßung nicht umsetzbare Auflagen, die mit der Straßensperrung des Marktplatzes zu erfüllen gewesen wären. Aus dem gleichen Grund war Ende Dezember auch schon die Veranstaltung "Singender, klingender Weihnachtsbaum" vom Marktplatz an die Halle umgezogen.

Hebel begrüßte in seiner Eröffnungsrede Verbandsbürgermeister Bernd Alfasser, seine Amtskollegen aus den Nachbargemeinden und die Vertreter der Pateneinheit der Gemeinde. Er bedankte sich bei den örtlichen Vereinen und Clubs, die wieder tatkräftig zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben.

So gab es neben den eigentlichen Marktständen, an denen Bastelarbeiten, Kunst- und Handwerksartikel, Blumen- und Ostergestecke sowie Flohmarktartikel angeboten wurden, auch wieder eine Spielstraße für Kinder, die vom TUS Berschweiler, der Freiwilligen Feuerwehr und der Pateneinheit organisiert wurde. Die Frauenfußballerinnen des VfR Baumholder bereiteten leckere Waffeln zu und bei den Landfrauen gab es Kaffee und selbstgebackene Kuchen. Auch das soziale Netzwerk "Wir füreinander in Berschweiler" war mit einem Stand mit von der Partie. Ganz besonders bedanke sich Rouven Hebel bei der Evangelischen Kirchengemeinde, die ihren Kleinbus für den angebotenen Fahrdienst zur Verfügung gestellt hatte.

Auch der "Spieß" der Pateneinheit, Jens Cloos, bedankte sich bei der Gemeinde und insbesondere bei Altbürgermeister und Mitinitiator Peter Becker, für die mittlerweile seit 15 Jahren bestehende Patenschaft. Er überreichte der Gemeinde das neue Kompaniewappen. Stellvertretende für die gute Zusammenarbeit ernannte er den im Januar ausgeschiedenen Wehrführer der Berschweiler Wehr, Michael Dick, zum Ehrenunteroffizier und überreichte ihm eine sogenannte "Herausforderungsmedaille".

Zu Beginn des Programms hielt Pfarrerin Claudia Connert einen kurzen Gottesdienst in der Halle. Danach traten die Blauen Jungs der Freiwilligen Feuerwehr Mettweiler mit einigen Liedbeiträgen auf und die Tanzgruppe "The Brave Ones" präsentierten flotte Line-Dance-Darbietungen. Nach dem Mittagessen, zu dem die Feuerwehr Spießbraten zubereitet hatte, unterhielt der Musikverein "Bleib Treu" Berglangenbach die Gäste in der gut gefüllten Dr. Darge-Halle. Mit einem gemütlichen Beisammensein bei guten Gesprächen, klang die durchaus gelungene Veranstaltung am Abend dann aus. (gf).



Ortsgemeinde Berschweiler Pressedienst



Schon zum Mittagstisch, zu dem die Freiwillige Feuerwehr Speißbraten zubereitet hatte, herrschte viel Betrieb in der Dr. Darge-Halle

Text und Foto: Volker Gutendorf